

# *Expresó Díaz-Canel el respeto y solidaridad de Cuba a pueblos donde lleva ayuda médica*



**60 AÑOS DE COMBATE, RESISTENCIA Y CREATIVIDAD**

**Miguel Díaz-Canel Bermúdez**   
@DiazCanelB Te sigue

Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba. Comprometido con las ideas martianas de Fidel y Raúl.



Tweets 311 Siguiendo 107 Seguidores 68,7 mil Me gusta 1.558 **Siguiendo**

Tweets Tweets y respuestas Multimedia

**Miguel Díaz-Canel Bermúdez**  @DiazCanelB · 4 h

**#CubaEsSalud:** >> nuestro respeto y solidaridad con las naciones hermanas, en las que han laborado más de 347 700 médicos y trabajadores de la salud cubanos, muchos de ellos en lugares recónditos y difíciles, y se han formado más de 27 200 jóvenes como profesionales<< **#SomosCuba**



La Habana, 4 ene (RHC) El presidente de Cuba Miguel Díaz Canel expresó el respeto y la solidaridad de nuestro país con los pueblos hermanos, en los que han colaborado más de 347 700 médicos y trabajadores de la salud de la nación caribeña.

[#CubaEsSalud](#): >> nuestro respeto y solidaridad con las naciones hermanas, en las que han laborado más de 347 700 médicos y trabajadores de la salud cubanos, muchos de ellos en lugares recónditos y difíciles, y se han formado más de 27 200 jóvenes como profesionales<< [#SomosCuba](#) [pic.twitter.com/whHzj0cc1A](https://pic.twitter.com/whHzj0cc1A)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [4 de enero de 2019](#)

A través de su cuenta en la red social tuwitter resaltó el jefe de estado que muchos de esos profesionales trabajan en lugares recónditos y difíciles.

Cuba festeja este Viernes el aniversario 35 del programa del médico y enfermera de la familia con la divulgación masiva de mensajes de celebración mediante la red social Tuírer, a iniciativa del Ministerio de Salud Pública.

De acuerdo con un mensaje en ese espacio de internet, ese sector convocó a todos los cubanos a expresar a través de un tuitazo su opinión sobre el proyecto materializado por Fidel Castro, quien convirtió la promoción y prevención en piedras angulares del sistema de salud.

El modelo del médico de familia nació un día como hoy de 1984. Desde entonces a la fecha, el país cuenta con más de 10 800 consultorios, un total de 449 policlínicos y 785 Grupos Básicos de Trabajo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180241-expreso-diaz-canel-el-respeto-y-solidaridad-de-cuba-a-pueblos-donde-lleva-ayuda-medica>



**Radio Habana Cuba**